

2017 Research Day / Journée de la recherche 2017

Douglas Institute Research Centre and McGill Department of Psychiatry

Joignez-vous à nous pour célébrer le superbe travail de recherche effectué par les étudiants et postdocs du centre de recherche de l'Institut Douglas et au département de psychiatrie de McGill! L'édition 2017 comprendra à nouveau **plusieurs activités:**

- Plusieurs **présentations orales** par des étudiants et postdocs
- Une **séance d'affiches**, avec des prix pour les meilleures présentations
- Un **datablitz** où les présentateurs de posters auront l'occasion de décrire leur projet de recherche en 1 diapo/1 minute
- La remise de divers **prix et bourses**
- Une conférence de prestige, par **Dr. Mike Dixon** de l'Université de Waterloo
- Un cocktail vins et fromages pour célébrer les récipiendaires (et tous les présentateurs)



Join us to celebrate the great research accomplished by students and postdocs at the Douglas Institute Research Centre and in McGill Department of Psychiatry! The 2017 edition will include once again **many aspects:**

- Many **oral presentations** by students and postdocs
- A **poster session**, with prizes for the best presentations
- A **datablitz** where poster presenters will have the opportunity to describe their research project in 1 slide/1 minute
- Presentation of various awards and fellowships
- A keynote lecturer by **Dr. Mike Dixon** of University of Waterloo
- A wine & cheese cocktail to celebrate the awardees (and all the presenters)



Quand?

Le vendredi 2 juin 2017
8h30-19h00

Où?

Pavillon Douglas,
Institut Douglas

When?

Friday June 2, 2017
8:30 AM-7:00 PM

Where?

Douglas Hall,
Douglas Institute



Un rendez-vous à ne pas manquer! An event not to be missed!

Pour plus d'informations / For more information: douglas.academic.life@gmail.com

We wish to thank our generous sponsors: